

Zancadas sobre Ruedas con dos sillas Joelette y una atleta con discapacidad visual en la media maratón de Elche

12/10/2021



Imagen de los participantes en la carrera.

Cerca de veinte miembros de la asociación Zancadas sobre Ruedas, entre usuarios y pasajeros, realizaron su primera media maratón oficial el pasado domingo. Participaron con dos sillas Joëlette, con los pasajeros **Manuel Escolano** y **Paco Bascuñana** y completaron el recorrido de 21 kilómetros en un tiempo de dos horas y seis minutos, mientras que la atleta **Lidia Marta Baños**, con discapacidad visual, completó el recorrido junto a su guía en dos horas y dieciocho minutos. Lidia se prepara

para la maratón de Valencia.

La asociación Zancadas sobre Ruedas tendrá una nueva cita el domingo 17 de octubre en la bajada solidaria Crevillent - Resort Alannia Costa Blanca, y el domingo 24 de octubre en el 5k Ciudad de Elda, donde esperan poder asistir con tres sillas Joelette, así como participar en las carreras infantiles para concienciar a los más pequeños sobre el deporte inclusivo.